



## La subida salarial a los funcionarios queda en el aire por la disputa sindical sobre el destino del 1% adicional

J. FERRANDIS - Valencia EL PAÍS - 21-10-2005

La propuesta de la Consejería de Economía sobre la revisión de los sueldos de los funcionarios para 2006 quedó ayer en el aire por la disputa entre UGT y Comisiones Obreras, por un lado, y el resto de sindicatos, por otro, respecto a cuál debe ser el destino final del 1% adicional de la masa salarial que ofrece el Gobierno valenciano.

La reunión de la Mesa General de la Función Pública se celebró ayer en un ambiente de tensión después de UGT y CCOO alcanzasen un preacuerdo con la Consejería de Economía fuera de este órgano en el que están representados el resto de sindicatos -algunos de ellos mayoritarios en sectores como la educación y la sanidad, que concentran el mayor número de funcionarios-.

La amenaza de **Intersindical Valenciana**, Cemsatse y CSI-CSIF, entre otros, de impugnar la reunión de la Mesa General de la Función Pública por no haber sido convocada con dos días de antelación como mínimo, tal y como establece la normativa, convirtió la reunión en una sesión informativa.

El preacuerdo alcanzado entre la Consejería de Economía y UGT y CCOO supone que la Generalitat aportará un 1% adicional a los salarios de los funcionarios sobre el incremento del 3% previsto en los presupuestos generales del Estado para paliar el efecto de la inflación, que ha superado las previsiones iniciales por el encarecimiento del petróleo.

La gran mayoría de los sindicatos están de acuerdo con cerrar un acuerdo salarial para los funcionarios de la Generalitat que implique un 1% más de lo previsto por el Gobierno central. Las discrepancias entre UGT y Comisiones Obreras, por un lado, y Cemsatse e **Intersindical Valenciana**, fundamentalmente, por otro lado, se centran en cuál debe ser el destino de ese 1% adicional.

**Intersindical Valenciana** y Cemsatse exigen que el 1% vaya directamente a la nómina de los empleados públicos, mientras que UGT y CC OO, en el preacuerdo pactado con la Consejería de Economía, quieren que el 0,3% del citado porcentaje se destine a un fondo de pensiones gestionado por una entidad bancaria del que no podrían disponer los funcionarios hasta su rescate.

En este ambiente, la Plataforma per la Millora de les condicions dels Empleats Públics, que integran los sindicatos Cemsatse, SAE, **Intersindical Valenciana** y ANPE, decidieron ayer mantener la concentración prevista en la plaza de la Virgen de Valencia y exigir al Consell que negocie siempre en la Mesa General de la Función Pública, que es el órgano que debe ratificar el acuerdo y donde están representados todos los sindicatos de la función pública.

La Federación de Servicios Públicos de UGT (FSP-UGT) anunció que ratificará la propuesta realizada por la Consejería de Economía en la próxima reunión de la Mesa General de la Función Pública, prevista para el martes próximo. La FSP-UGT volvió ayer a valorar como "positiva" la oferta

retributiva hecha por la Administración en la mesa para el diálogo social del Plan por el Empleo (Pavace), en el que sólo están representados este sindicato y Comisiones Obreras, que se expresó de manera similar.

## FUNCIÓN PÚBLICA

### **Peralta aplaza la firma sobre la subida salarial para sumar al resto de sindicatos**

J. R., Valencia LEVANTE, 21/10/2005

El conseller de Justicia y Administraciones Públicas, Miguel Peralta, decidió ayer posponer a otra reunión de la Mesa General de Negociación de la Función Pública la firma del acuerdo para la subida salarial de los funcionarios. En principio, el pacto con CCOO y UGT iba a sellarse ayer, pero el resto de sindicatos presentes en la Mesa solicitaron tiempo para estudiar una propuesta que la Administración sólo ha negociado con los sindicatos mayoritarios. Los representantes de **STEPV**, CSI-CSIF y Cemsatse no ocultaron ayer su malestar por haber sido marginados.

Peralta aplazó la reunión con el fin de que estos sindicatos puedan estudiar la propuesta y llegado el caso sumarse a la firma que probablemente tendrá lugar el próximo martes. El STAPV valoró el gesto del conseller aunque propone que la subida de un punto respecto al Estado se aplique directamente en la nómina.

## Valencia

### **Funcionarios y Consell aplazan la firma para la mejora salarial**

G.A./ VALENCIA LAS PROVINCIAS, 21/10/2005

La firma de la subida salarial a los empleados públicos propuesta el martes por la Generalitat se hará efectiva el martes. La reunión de la Mesa de la Función Pública celebrada ayer terminó sin firma pero con un acuerdo tácito para el aumento de las retribuciones.

El aplazamiento de la firma se debe a las protestas de los sindicatos CSI-CSIF, Cemsaste e **Intersindical Valenciana**, que protestaron por la forma en que han conocido la oferta de la Administración para subir los salarios –fue realizada en la mesa de negociación del Pavace–. La propuesta, que supone un incremento del 4,05% en las retribuciones, sí contó con el visto bueno de los sindicatos UGT y CCOO., que se mostraron satisfechos con el acuerdo.

El conseller de Administraciones Públicas, Miguel Peralta, anunció que en los próximos días se facilitará a los sindicatos disconformes toda la documentación necesaria "para que estudien la propuesta y se firme el acuerdo el próximo martes con el máximo consenso". El retraso de la firma no tendrá efectos en los presupuestos de la Generalitat, ya que la partida destinada a este efecto ya está recogida en las cuentas de 2006.